

Cuba: Promueven convocatoria al Congreso Internacional Universidad 2022



Foto: mes.gob.cu

La Habana, 17 sep (RHC) El Ministerio de Educación Superior y las universidades cubanas, promueven la convocatoria al Congreso Internacional Universidad 2022, el cual se desarrollará en esta capital entre

el 7 y el 11 de febrero del venidero año.

El lema de la cita será Universidad e Innovación, por un Desarrollo Sostenible e Inclusivo, y por primera vez se realizará en una modalidad híbrida, dando continuidad a la vocación de estos eventos como espacios de encuentro, diálogo y reflexión de autoridades académicas, profesores y estudiantes.

Las actividades principales del Programa científico son los foros “Educación Superior y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)”, “Perspectivas sobre el futuro de la Educación Superior hacia la Conferencia Mundial de la UNESCO”, “Educación superior y COVID-19” y “Universidad y desarrollo local sostenible”.

Asimismo se desarrollará un foro de Ministros y Autoridades de Educación Superior y otro de concertación y seguimiento de la III Conferencia Regional de Educación Superior, CRES 2018.

La presentación de los trabajos se organizará en torno a siete simposios, en los que se agrupan los talleres y actividades especiales que tradicionalmente se han convocado en el Congreso.

El comité organizador ofrece también la posibilidad de matricular en los cursos preCongreso, con temas actuales y de interés, impartidos por prestigiosos profesores e investigadores de Cuba y de otros países, los cuales se desarrollarán del 17 enero al 4 febrero del 2022 mediante una plataforma de entorno virtual y otorgará un crédito académico, la emisión de certificado y material bibliográfico.

La convocatoria completa, con todos los datos de interés se encuentra disponible en <https://www.mes.gob.cu/node/425> . (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/270644-cuba-promueven-convocatoria-al-congreso-internacional-universidad-2022>



Radio Habana Cuba